



須田っ子

創立151周年を迎えます。

第2号



学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・GA・DA

「工夫して」「考えて」

校長

4月7日(金)に入学式を行いました。12名の新入生を迎え、令和5年度が本格的にスタートしました。

入学式では、1年生に、「考える」「やってみる」「次につなげる」を大切に、これまでの自分をさらにレベルアップさせていきたいと思いますという話をしました。以下に入学式のときに話したことの一部を載せます。

学校では、「むすんでひらいて」の歌のところのように、一緒に活動するときもありますが、自分で考えて、人とは違うことをすることもあります。「工夫して」とか、「考えて」と言われたときは、いろいろな意見が言えるようにしてください。

この本(「しょうがっこうだいすき」(発行所:株式会社Gakken))は、ういさんという今年度小学校3年生になる子が小学校2年生のときに、後輩に向けて書いた本です。

その中の一部を紹介します。

- ①一生懸命やろう(体育では速く走れることよりも一生懸命やるのが大事)
- ②難しいと思うことは練習しよう
- ③お父さん、お母さんに、学校の話をしよう(「初めて知ったこと」「感じたこと」「感想」)
- ④(ちゃんと学校に行くために)早寝早起きを頑張ってみよう
- ⑤(一人でもできるように)みんなの話を聞こう

できないことがあっても、言っていることが分かれば、それでいい。間違えたらやり直してもいい。もし、けんかしたら、一緒に「ごめんね」と言おう。もし相手のせいだと思っても、自分が悪いことをしたかもしれないよね。

これから6年間頑張るね。もしできれば、あきらめない勇気をもってほしいです。

先輩からのメッセージでした。須田小学校のお兄さん、お姉さんもみんなにアドバイスや話をしたいと思います。しっかりと聞いて、できることはやってみてください。友達やお兄さん、お姉さん、地域の方々などのことを大切にして、一緒に勉強したり、遊んだりして、楽しい1年生としての1年間を過ごしてください。



育友会から記念品授与



交通安全帽を一人一人に渡していただきました



歌のプレゼント



須田保育園の園長先生からは、いろいろな人の話をしっかりと聞くことと校歌についての話がありました。特に、3番の「技をし つとめ」のところについて具体的に話をされました。



小学校生活を思い切り楽しんでください。全力で何かをすることは、必ず将来、何かの役に立つと思います。そして、人が多く集まるところには、ルールがあります。ルールを守って、やらなくてはいけないことややるべきことなど、たくさんのことも学んでください。時には、なんで勉強しなきゃいけないのとか、なんで挨拶しなきゃいけないのとか思うことがあるかもしれません。でもね、まずはそう感じる事が大事だと私は思います。自分が感じて考えて、分からなかったら、友達に聞いてみましょう。先生方に聞いてみましょう。お兄さん、お姉さんに聞いてみましょう。必ずみんな受け止めて教えてくれると思います。だから、一人で悩まないでください。分からないとき、助けてほしいときは、勇気をもって、素直に伝えてみましょう。何度も言いますが、必ず周りの人も勇気をもって助けてくれると思います。期待しています。 (来賓祝辞より抜粋)



1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんが入学するのをとても楽しみにしていました。皆さんは、今日から須田っ子の一員です。須田小学校には、運動会や文化祭といった行事や他の学年の友達と一緒に活動するひまわり班活動があります。

この須田小学校には、優しいお兄さん、お姉さんがいるので、分からないことがあれば、いつでも相談してください。一緒に遊んだり、勉強したりしましょう。そして、楽しい思い出をたくさんつくっていきましょう。よろしくお願ひします。



4/6 (木) 新任式



ようこそ須田小学校へおいでくださいました。私は先生方にお会いできるのをとても楽しみにしていました。須田小学校では、運動会、文化祭、地域奉仕活動、がんばりタイムなど、たくさんの行事があり、行事をとおして、全校のみんなとの絆を深めています。これから先生方と一緒に勉強したり、遊んだりすることがとても楽しみです。学校のことで分からないことがありましたら、いつでもお聞きください。



前回紹介できなかった新任の先生を紹介します。



拠点校指導員として須田小学校に赴任しました。始業式の日、素敵な所作の子どもたちに出会い、感激しました。週1回ですが、須田小での勤務を楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



加茂南小学校から参りました。明るく元気な皆さんとこれからどんな素敵な出会いがあるのかワクワクしています。子供たちが楽しく学校生活を送れるように未熟ですが、温かくサポートできたらと思っています。至らない部分もあると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

4/10 (月) ありがとう集会

1年間、あいさつ運動等でお世話になるひまわり会の方々をお招きして、児童会を中心にありがとう集会を行いました。自己紹介をしていただいたり、児童代表が挨拶をしたり、ダンスのプレゼントをしたりしました。



今日のご多用の中、お越しいただきありがとうございます。ひまわり会の皆さんが挨拶を見守ってくださったりするおかげで、私は明るい気持ちになり、安全に登下校ができます。私はこれから、地域やひまわり会の皆さんにたくさん挨拶をしていきたいです。これからも、よろしくお願い致します。



4/13 (木) 5, 6年生 ルールについて考える

体育館の遊び方のルールについては、これまでは学校で示してきましたが、それを原案として、今年度は5, 6年生にも話し合わせて、決定することにしました。自分たちのことだけではなく、下級生のことも考えて、どんなルールにすると、楽しく安全に遊べるかを検討します。決まったことについて、4年生以下の学年にも示し、意見をもらおうと思っています。



4月のカレンダー

進んで気持ちのよいあいさつをしよう。 学習の約束をしっかり身に付けよう。

18日 (火) 6年全国学力、学習状況調査
視力、聴力検査下学年 新清掃班開始
21日 (金) 全学年5時間授業 一年生を迎える会
学習参観
フッ化物洗口実施に伴う保護者説明会
育友会総会 学年懇談会
24日 (月) 預り金振替日
全国学力学習状況調査児童質問紙調査オンライン入力(6年)

25日 (火) 知能検査 (2,4,6年)
26日 (水) 交通安全教室
2限 1,6年, 3限 2,5年, 4限 3,4年
家確認①
27日 (木) 全校集会
28日 (金) 心臓検診1年
29日 (土) 昭和の日



※加茂市では、令和5年度から加茂市立の全小学校でフッ化物洗口を実施する予定です。そこで、4月21日(金)の学習参観後、14時30分から体育館で、国立大学法人新潟大学大学院医歯学総合研究科予防歯科学分野の助教皆川久美子様を講師に、フッ化物洗口実施に伴う説明会を実施します。以前文書でお知らせしたものと日程が変わりますが、ぜひ説明をお聞きになっていただき、フッ化物洗口について理解いただきたいと思います。よろしくお願ひします。

○4月21日の日程について

13:30~14:15 学習参観 (各教室)
14:30~15:00 フッ化物洗口実施に伴う説明会
15:05~15:40 育友会総会 (体育館)
15:50~16:30 学年懇談会 (各教室)

英語の学習の様子



今年度も、3人の英語の先生から授業をしていただきます。
:月と水 5, 6年生 :月 3, 4年生 :金 全学年